

GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



NOTA DE PRENSA Nº 143- 2018 -GR.CAJ/DC.RR.PP.

Gobierno regional lanza Semana de la MYPE

En coordinación con instituciones públicas y privadas se estará desarrollando diversas actividades del 14 al 17 de mayo.

El Gobierno Regional de Cajamarca, a través de la Gerencia de Desarrollo Económico, presentó las actividades que se estarán desarrollando en el marco de la Semana de la Micro y Pequeña Empresa.

El Sub Gerente de Promoción Empresarial, Jorge Gutiérrez Huingo, declaró que el día de mañana se desarrollará una jornada de emprendimiento empresarial juvenil. Mientras que el día miércoles se efectuará un reconocimiento a empresarios cajamarquinos.

"El día jueves habrá una jornada de capacitación empresarial, donde la Cooperativa CENFROCAFÉ estará exponiendo acerca del modelo de gestión y resultados exitosos de dicha empresa. Se dará a conocer los beneficios tributarios para las MYPES y medidas de facilitación para cumplir las obligaciones tributarias", añadió.

Además se explicará acerca de la constitución y formalización de un negocio. "Se pretende fortalecer las capacidades de la pequeña y mediana empresa cajamarquina y mostrar las diferentes oportunidades de negocio existentes", remarcó Gutiérrez Huingo.

Se agradece su difusión Cajamarca, 14 de mayo del 2018

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA